



①② 横断歩道を渡る時はしっかり手を挙げて、左右を確認しながら渡ります

③ 幼児の歩行中の事故で一番多いのが「とびだし」によるもの。腹話術人形のまあくんから、急にとびだして事故に遭った話を聞いた園児たちは、交通事故に遭わないため「ぼくはわたしは かならず とまります」と約束しました

④⑤ 交通標識の「止まれ」があるところや曲がり角では、一旦止まって安全確認

⑥ 「みぎよし、ひだりよし」と元気よく声に出しながら道路を指さし、安全を確認する練習をしました

Iwakuni City Topics | まちの話題

交通ルールの大切さを学ぶ

交通安全教室

市内では、交通安全岩国市対策協議会の交通指導員による「交通安全教室」が行われています。

この教室は、交通ルールの大切さを学んでもらおうと市内の保育園や高齢者教室などで行われています。

9月9日に訪ねたのは常照保育園。教室に参加した園児は「道路は走らない」「横断歩道を渡る時や道路に出るときには、左右をよく確認する」など安全に通行するためのルールを学び、横断歩道を渡る練習や飛び出し防止の練習などを行いました。





倒れないジャイロごまの秘密を学ぶ

8月2日、錦ふるさとセンターで「科学教室・CDでジャイロごまをつくろう！」が開催されました。参加した子供たちはCDを使ってジャイロごまを作成し、ひもを引っ張りこまを回して、回転すると倒れない秘密を体感しました。

聞かないCDも「捨てたらゴミ、利用すれば資源」とモノの大切さも教わりました。



大きな丸太、切れるかな！？

8月6日、美川出合親水公園で「美川サマーフェスティバル」が開催され、多くの家族連れでにぎわいました。今年は天候にも恵まれ、鮎・ヤマメのつかみ取りや木工とんかちコーナー、丸太切り大会、木工ペイントなどの催し物には観客から拍手と歓声が上がり、大いに盛り上がりを見せました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



色とりどりの七宝焼きが完成！

8月8日、「七宝焼＆マスキングテープでカード作り」が本郷ふるさと交流館で行われました。参加者は金属製の下地に釉薬を乗せ、電子レンジで加熱して色とりどりのビーズやアクセサリーを作りました。また加熱している間に、マスキングテープを使った自分だけのメッセージカードを作って楽しみました。



全国大会で3位！KUGA ホッケースポーツ少年団

8月6～8日、埼玉県飯能市で行われた「第38回全国スポーツ少年団ホッケー交流大会」にKUGA ホッケースポーツ少年団が出場しました。

男子の部では、全国から集まった48チーム中3位に入賞する大健闘を見せ、来年は玖珂総合公園で行われる当大会に向けての良いステップとなりました。



夏祭りで盛り上がる♪

8月15日、「第36回川越サマーフェスティバル」が開催されました。地元をはじめ大勢の人が訪れ、約400人の来場者でにぎわいました。

盆踊りのほか、bingoゲーム、かき氷の早食い、お菓子まき、ステージ演奏、福引抽選会とさまざまな催しが行われ、大人も子供も楽しい一夜を過ごしました。



大歓声で試合観戦！

8月20日、美和スポーツクラブ主催の「プロ野球観戦ツアーマツダズームズームスタジアム」が行われました。大人28人、子供22人が参加し、MAZDA zoom-zoom スタジアムでカープを応援しました。白熱した試合展開に応援にも熱が入り、憧れの選手を見ることができた参加者は大きな歓声を上げて野球観戦を楽しんでいました。



海もトマトも満喫！

8月28日、潮風公園みなとオアシスゆうで「サマーフェスティバル2016」が開催され、シーカヤックの体験コーナーなどの催しがあり、大勢の人でにぎわいました。中でも瀬戸内海風トマトソースパスタの試食会は大好評で、甘くておいしいゆうトマトをせいたくに使ったパスタに、参加者は舌鼓を打っていました。



玖珂中軟式野球部、 全中で大健闘！

8月19~22日、新潟県で「第38回全国中学校軟式野球大会」が行われ、中国大会で優勝した玖珂中学校軟式野球部がブロック代表として大会に出場し、全国25校の精鋭の中から見事3位に輝きました。

9月1日には市役所で報告会が行われ、市長、教育長に成績報告を行いました。